
令和５年度第４回新居浜市広報委員会会議録 

 

日  時 ： 令和５年１１月８日（水） １３：３０～１４：１５ 

場  所 ： 新居浜市役所３階 ３１会議室 

出席委員 ： 鈴木課長、黒光恵委員、近藤寛子委員、林瑞希委員、村上ちひろ委員（計

５名） 

欠席委員 ： 池内香委員、松本大輔委員、青野優香委員、藤田夕子委員、塩﨑雛姫委

員、田中陽子委員、木村鷹也委員（計７名） 

事務局  ： 日野副課長、野中主事、高須賀主事、笠崎主事（計４名） 

 

１ 開会 

 

２ 会長挨拶 

２か月前の広報委員会とメールでお知らせした「ニイハマ写真部の写真展」がマリンパー

クでありますので、ぜひお時間があったら見に行っていただけたらと思います。またイン

スタ関係で言うと、HelloNew！新居浜の公式インスタグラムを運用していますが、今現

在フォロワー数が 2813人でそんなに数も伸びておらず、配信は週 2、3回くらいで広報し

ています。今年度から各担当課にも、それぞれの課においてインスタで投稿したいものが

あったら申請書を提出してください、ということで募集をしていたら、11月 18、19日に

イオンモール新居浜とワクリエ新居浜である「新居浜市まち・わざ・しごとフェス 2023」

というイベントをインスタで今度投稿したいということで初めて担当課が投稿することに

なりました。このように、広報だけでなく、いろんな課の人が告知を含めた画像をインス

タにアップしてくれたら、ということで進めています。また来年の１月中くらいにデジタ

ルサイネージをイオンスタイルに置く予定で進めています。経費は無料で、業者が持って

きた広告をもって運用するということで、そこでも市の告知をできるよう、その活用も各

課に呼び掛けていきたいと思っています。 

 

３ 議題 

（１）広報について 

 事務局 ：それでは議題に入りたいと思います。まずは「広報について」です。 

      １０月号・１１月号の市政だよりや SNS、または新居浜市の広報全般の内

容につきまして、ご意見をお伺いできればと考えています。時間は 30分程

度を考えています。それでは各グループで始めてください。 

（グループに分かれて意見交換） 

 各グループの発表者が意見を取りまとめて発表。 



〇１グループ目 

・当月号のトピックスを表紙に記入することで、分かりやすくなるのでは。 

・各施設の閉館日などを記載した固定ページを作成。 

・LINEの登録者数を増加させるためには、高齢者層にも広報をする（高齢者のほうが市政

に興味をより持ってくれている）。 

・ガラケーからスマホに乗り換える際などに、ケータイ会社などと協力して、市の SNSを

登録してもらう。 

・他市と合同でイベントをする際にも、市の SNSを広報することで、他市の人もフォロー

してくれるのでは。 

・あかがねポイントについて、広報委員の身の回りでも使っている人は多く、使い始めるハ

ードルは高いものの、使い始めると便利だったという声が多い。 

 

〇２グループ目 

・10月号の表紙について、「新居浜太鼓祭り」の写真で、目立つしとても良かった。表紙き

っかけに中を見てくれる人も増えるのでは。 

・11 月号のクロスワードパズルが良かった。毎月はできなくても、たまにクロスワードパ

ズルがあれば、紙面を読んでくれる人も増えるのでは。 

・広報委員会で話した内容が反映され、「おおきくなぁれ」が増えてきているのは良かった。 

・LINEでの広報は、子育て世代に届きやすい。 

・「＃ニイハマ写真部」の広報をする。知らない人がまだまだ多い。 

・「＃ニイハマ写真部」の広報を LINEでしてはどうか。 

・インスタについてはまずフォロワーを増やす。フォローするきっかけは、カフェの投稿や、

行ってみたくなるようなスポットを投稿すれば、フォロワーから「有益な情報が得られる」

と思ってもらえて、フォローしてもらえるのでは。 

・イオンにある「NIIHAMA CITY INFORMATION」を活用する。 

・市役所の窓口に来た人にも、その窓口の内容にあわせた SNSの広報をする（子育て関係

の窓口に来た人には、「LINE に登録すれば子育て関係の情報が流れてきますよ」など広

報する）。 

 

（２）その他 

事務局 ：最後に、次回の広報委員会についてご案内いたします。次回、令和５年度第

５回新居浜市広報委員会は、１月１５日㈪１３時３０分から開催する予定

です。また日程が近づきましたら、資料とご案内をメールなどでお送りいた

します。 

 

５ 閉会 


